

LEMBAR PERSETUJUAN KOMISI PEMBIMBING

Judul : Pengaruh Harga Diri Terhadap Perilaku Konsumtif
Remaja Puteri di Jakarta Timur

Nama Mahasiswa : Selvia Nuraini

Nomor Registrasi : 1125110507

Program Studi : Psikologi

Tanggal Ujian : 10 Juli 2015

Pembimbing I

Pembimbing II

Lussy Dwiutami Wahyuni, M.Pd
197909252002122001

Dwi Kencana Wulan, M.Psi
198212122014042001

PERSETUJUAN PANITIA UJIAN SARJANA

Nama	Tanda Tangan	Tanggal
Dr. Sofia Hartati, M.Si (Penanggung Jawab)		
Dr. Gantina Komalasari, M.Psi (Wakil Penanggung Jawab)		
Prof. Dr. Yufiarti, M.Psi (Ketua Penguji)		
Herdiyan Maulana, M.Si (Anggota)		
Prof. Dr. Suparno Eko Widodo, MM (Anggota)		

LEMBAR PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Saya yang bertandatangan di bawah ini, mahasiswa Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta:

Nama : Selvia Nuraini

Nomor Registrasi : 1125110507

Program Studi : Psikologi

Menyatakan bahwa skripsi yang dibuat dengan judul **“Pengaruh Harga diri Terhadap Perilaku Konsumtif Remaja Puteri di Jakarta Timur”** adalah:

1. Dibuat dan diselesaikan oleh saya sendiri, berdasarkan data yang diperoleh dari hasil penelitian pada bulan Januari sampai dengan bulan Juli 2015.
2. Bukan merupakan duplikasi skripsi/karya inovasi yang pernah dibuat orang lain atau jiplakan karya tulis orang lain dan bukan terjemahan karya tulis orang lain.

Pernyataan ini saya buat dengan sesungguhnya dan saya bersedia menanggung segala akibat yang ditimbulkan jika pernyataan saya ini tidak benar.

Jakarta, Juli 2015
Yang membuat pernyataan

Selvia Nuraini

HALAMAN PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI SKRIPSI UNTUK KEPENTINGAN AKADEMIS

Sebagai civitas akademika Universitas Negeri Jakarta, saya yang bertandatangan di bawah ini:

Nama : Selvia Nuraini
NIM : 1125110507
Program Studi : Psikologi
Fakultas : Ilmu Pendidikan
Jenis karya : Skripsi

Demi pengembangan ilmu pengetahuan, menyetujui untuk memberikan kepada Program Studi Psikologi Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta **Hak Bebas Royalti Non-eksklusif (Non-exclusive Royalty-Free Right)** atas karya ilmiah saya yang berjudul :

PENGARUH HARGA DIRI TERHADAP PERILAKU KONSUMTIF REMAJA PUTRI DI JAKARTA TIMUR.

beserta perangkat yang ada (jika diperlukan). Dengan Hak Bebas Royalti Noneksklusif ini Program Studi Psikologi Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta berhak menyimpan, mengalih media/formatkan, mengelola dalam bentuk pangkalan data (database), merawat, dan mempublikasikan skripsi saya selama tetap mencantumkan nama saya sebagai penulis/pencipta dan sebagai pemilik Hak Cipta.

Demikian pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya.

Dibuat di : Jakarta

Pada tanggal : 1 Juli 2015

Yang menyatakan :

(Selvia Nuraini)

LEMBAR MOTTO DAN PERSEMBAHAN

“If you do not build your own dreams, then people will hire you to build their
own dreams”

Jika kamu tidak membangun mimpi kamu sendiri, maka orang lain akan
mempekerjakan kamu untuk membangun mimpi mereka.

“ku persembahkan karya tulis ini
untuk kedua orang tuaku tercinta”

PENGARUH HARGA DIRI TERHADAP PERILAKU KONSUMTIF REMAJA PUTERI DI JAKARTA TIMUR

(2015)

Selvia Nuraini

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh harga diri terhadap perilaku konsumtif remaja putri di Jakarta Timur. Sampel dalam penelitian ini adalah remaja putri dengan kriteria usia 12 sampai 21 tahun dan berdomisili di Jakarta Timur yang berjumlah 348 orang. Penelitian ini menggunakan metode penelitian kuantitatif. Teknik pengambilan sampel yang digunakan adalah *nonprobability sampling* dengan jenis insidental sampling. Pengumpulan data menggunakan alat ukur *Self Esteem Inventory (SEI)* dari Coopersmith (1967) dan alat ukur perilaku konsumtif yang diadaptasi dari Arimbi dengan reliabilitas sebesar 0,937. Uji validitas pada instrumen ini adalah dengan melihat *r* tabel *product moment*. Uji reliabilitas harga diri dengan menggunakan rumus *Alpha Cronbach* dan mendapatkan hasil 0,809, sedangkan uji reliabilitas instrumen perilaku konsumtif memperoleh skor *Alpha Cronbach* sebesar 0,948. Analisis statistik yang digunakan untuk menguji hipotesis adalah analisis regresi linier dengan menggunakan program *SPSS versi 16.00*. Hasil penelitian menunjukkan bahwa tidak terdapat pengaruh yang signifikan antara harga diri terhadap perilaku konsumtif remaja putri di Jakarta Timur.

Kata kunci : Harga Diri, Perilaku Konsumtif, Remaja Putri, Jakarta Timur

**THE INFLUENCE OF SELF ESTEEM TOWARDS FEMALE TEENAGERS
CONSUMTIVE BEHAVIOR IN EAST JAKARTA**

(2015)

Selvia Nuraini

ABSTRAK

This research aims to find the effect of self esteem to consumerism behaviour among female adolescents in East Jakarta. The sample of this research was female adolescents which totaled 348 people. This research used quantitative method. The sampling technique used is non probability sampling with incidental sampling types. The measuring tools used to collect the data were "Self Esteem Inventory (SEI)" from Coopersmith (1967) and a tool to measure consumerism behavior that was adapted from Meiliza Arimbi with the reliability of 0,937. The validity of these instruments use the table r product moment. The result of reliability test of Self Esteem using Cronbach Alpha formula is 0,809, while the result of reliability test of Consumerism Behavior using Cronbach Alpha formula is 0,942. Statistical analysis obtained using linear regression analysis with SPSS program version 16.00. The result showed that there were no significant effect of self esteem to consumerism behaviour among female adolescents in East Jakarta.

Keyword : Self Esteem, Consumersm Behavior, Female teenager, East Jakarta

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadiran Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan hidayah-Nya sehingga proses penyusunan skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik.

Peneliti menyadari bahwa terselesaikannya skripsi ini tidak terlepas dari bantuan berbagai pihak. Oleh karena itu, pada kesempatan ini peneliti dengan penuh rasa hormat mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya pada pihak-pihak yang telah membantu.

Pertama, kepada Ibu Dr. Sofia Hartati, M.Si selaku Dekan dan Ibu Dr. Gantina Komalasari, M.Psi selaku Pembantu Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta.

Kedua, kepada Ibu Prof. Dr, Yufirarti, M.Psi selaku Ketua Jurusan dan Bapak Gumgum Gumelar, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Psikologi Universitas Negeri Jakarta.

Ketiga, kepada Ibu Lussy Dwiutami Wahyuni, M.Pd selaku Dosen Pembimbing satu yang telah bersedia menyediakan waktu dan tenangnya untuk memberikan arahan, saran, kritik, dan motivasi yang sangat berguna dalam menyusun skripsi ini dan juga pada Ibu Dwi Kencana Wulan, M.Psi selaku dosen pembimbing dua yang telah menyediakan waktu dan tenaga untuk memberi masukan dan saran dalam penyusunan skripsi ini.

Keempat, kepada Bapak Herdian Maulana, M.Si, Ibu Iriani Indri Hapsari, M.Psi dan ibu Irma Rosalinda, M.Si yang telah bersedia melakukan *Expert Judgement* dan memberikan masukan mengenai alat ukur yang peneliti gunakan.

Kelima, kepada Bapak dan Ibu Dosen Pengajar di Program Studi Psikologi Universitas Negeri Jakarta yang selama proses perkuliahan telah banyak memberikan ilmu yang bermanfaat kepada peneliti.

Keenam, peneliti mengucapkan terima kasih kepada remaja putri di Jakarta Timur, tempat peneliti mengambil data penelitian, serta rekan-rekan yang turut membantu dalam pengambilan data. Terimakasih atas bantuannya.

Ketujuh, kepada Ibu Evi Novia dan Bapak Saiful Zuhri selaku orang tua peneliti yang selalu mendo'akan, memberikan motivasi, dan membantu peneliti, baik secara materiil maupun non-materiil selama proses penyusunan skripsi ini.

Kedelapan, kepada sahabat-sahabat tersayang, yaitu Oktarina, Ajeng Ayushi, Shella Anzani, Nurmala Hadi CH dan Sabrina Nur Amalina yang selalu memberikan semangat, saran, waktu, dukungan serta masukan selama proses penyusunan skripsi ini.

Kesembilan, kepada teman payungan perilaku konsumtif, yaitu Marsella Iskandar yang saling membantu dan memberikan semangat serta masukan selama proses penyusunan skripsi ini.

Kesepuluh, kepada Muhammad Hafilh telah bersedia menyediakan waktu dan tenangnya untuk memberikan arahan dan saran terutama dalam hal perhitungan yang sangat berguna dalam menyusun skripsi ini

Kesebelas, kepada teman-teman seperjuangan angkatan 2011 Psikologi Universitas Negeri Jakarta, terima kasih untuk kebersamaannya selama 4 tahun ini. Setiap moment selalu meninggalkan arti dan kenangan tersendiri yang tidak akan pernah terlupakan sampai kapan pun.

Peneliti menyadari sepenuhnya bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu, peneliti mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari semua pihak demi kesempurnaan skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembaca dan menjadi bahan masukan bagi dunia pendidikan.

Jakarta, Juni 2015

Peneliti,

Selvia Nuraini